

le 10^e congrès de Réh@b'

« Réh@b' : on positive ! »

**Attention changement de date,
le 31 mai et 1^{er} juin 2018 - à Lyon**



« Les équipes se rencontrent et échangent sur leurs pratiques et leurs recherches »

APPEL À COMMUNICATION

*Merci de nous envoyer avant le 15 février 2018 votre abstract (200 à 250 mots),
vous pouvez aussi nous proposer un atelier complet (ou un postes)*

Sur les thèmes suivants :

Accès aux soins de réhabilitation
Les ressources du sujet
Éthique et psychoéducation
Entre soins et société : le choc des cultures
Housing First
GEMs
Empowerment

Accompagnement
Travail avec les familles
Éducation thérapeutique
Remédiation cognitive
Entraînement aux habiletés sociales
Déstigmatisation
Réseaux

Articulation avec le système de soins sectorisés
Travail infirmier et réhabilitation
Complémentarité sanitaire médico-social
Les «laissés pour compte du handicap psychique»
Etc

Inscriptions et renseignements :

D^r Gilles VIDON - Hôpitaux de Saint-Maurice - 12, rue du Val d'Osne - 94410 St Maurice - Tél. : 01 43 96 61 10 - mail : g.vidon @ hopitaux-st-maurice.fr

Prénom : _____ Nom : _____ Établissement : _____

Adresse : _____ Code postal _____ Ville _____

Mail : _____ Tél : _____

Organisées par le Comité Français pour la Réhabilitation Psychosociale - N° d'organisme de formation DPC : 53 3509207 35
<http://www.rehabilite.fr>

En partenariat avec l'AFPPS, le réseau Yvelines-Sud, le réseau ReHPsy, l'UNAFAM, la FNAPSY, l'ANHPP, Socrate Réhabilitation, le réseau GALAXIE, la WAPR, AGAPSY, FONDA-MENTAL.

le 10^e congrès de Réh@b'

« Réh@b' : on positive ! »

**Attention changement de date,
le 31 mai et 1^{er} juin 2018 - à Lyon**



Oui, on positive !

La psychiatrie est en crise, les budgets et les moyens sont contraints, la stigmatisation des malades psychiques reste impressionnante, les GHT et la Loi de Modernisation du Système de Santé bousculent le secteur, l'application de la loi de 2011 est, entre sécurité et respect des libertés, un défi permanent, la société est aigrie, violente, sans boussole, sans compassion à l'égard des personnes vivant avec des troubles psychiques graves et durables...

Eh bien, à Rehab', on positive !

Parce que jamais l'environnement

juridique et réglementaire n'a été aussi favorable aux approches modernes, globales, intégrées des soins, et que d'importantes et foisonnantes avancées se préparent,

Parce que, sur le terrain, les conceptions et les pratiques portées par le courant de la réhabilitation progressent, que la notion de handicap psychique, créatrice de droits, s'impose, que les projets territoriaux de santé mentale vont se construire autour des objectifs prioritaires des usagers. L'empowerment grandit !,

Mais d'abord et surtout parce qu'appréhender les réalités par le parti pris du possible, de l'action,

de l'engagement, c'est le sens même du rétablissement, qui concerne tout autant les personnes vivant avec un trouble psychique que les organisations collectives en désarroi.

Oui, beaucoup de choses sont possibles. Oui, tout n'est pas une question de moyens, même si ceux-ci sont nécessaires. Oui, la marge de progrès de la santé mentale est considérable. Oui, nous souhaitons que les pratiques changent, que les risques ne soient pas considérés que comme des menaces, parce que l'audace permet de construire.

Oui, nous avons envie, ensemble, d'avancer !

« Les équipes se rencontrent et échangent sur leurs pratiques et leurs recherches »

APPEL À COMMUNICATION

Organisées par le Comité Français pour la Réhabilitation Psychosociale - N° d'organisme de formation DPC : 53 3509207 35
<http://www.rehabilite.fr>

En partenariat avec l'AFPPS, le réseau Yvelines-Sud, le réseau ReHPsy, l'UNAFAM, la FNAPSY, l'ANHPP, Socrate Réhabilitation, le réseau GALAXIE, la WAPR, AGAPSY, FONDA-MENTAL.